

PRESSEMITTEILUNG

PARLAMENTARISCHER
GESCHÄFTSFÜHRER
Heinz Maurus

Landeshaus, 24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
E-mail: info@cdu.ltsh.de
Internet: <http://www.cdu.ltsh.de>

Untersuchungsausschuss

Kerssenbrock: Von welcher Art Leute werden wir Schleswig-Holsteiner eigentlich regiert??

„Der rechtskräftige Strafbefehl, den Staatssekretär a. D. Dr. Lohmann in aller Heimlichkeit akzeptiert hat, ist weder für den Ex-Staatsekretär noch für den Untersuchungsausschuss das letzte Wort in der Sache, sondern eine Ausgangstatsache für die weiteren Untersuchungen des Ausschusses. Er belegt – wie im Falle des geplanten Schlossverkaufs in Kiel - in jedem Falle ein schwerwiegendes Kontrollversagen auf höchster Ebene der Landesregierung und wirft schon für sich die rhetorische Frage auf: von welcher Art Leute werden wir Schleswig-Holsteiner eigentlich regiert?? Was ist das für eine Moral, die daraus bei nicht schlecht besoldeten Staatsdienern deutlich wird?“

Dies erklärte der CDU-Obmann im II. Parlamentarischen Untersuchungsausschuss, Dr. Trutz Graf Kerssenbrock zu dem heute bekannt gewordenen Strafbefehl. Er wies darauf hin, dass die Ermittlungen der Staatsanwaltschaft wegen Bestechlichkeit im Falle SAP weiter liefen. Ob es in dem Verfahren auch so glimpflich für Dr. Lohmann abgehe, wie jetzt, müsse abgewartet werden.